

PORTADA

10^a
Edición-2024



Autor:
**Carlos Patiño
Hernández**

*Estudiante del Programa de Licenciatura
en Educación Básica con Énfasis en
Informática*

Reseña:

'Hasta la raíz', es un trabajo patrocinado por la Universidad del Magdalena en el marco del concurso U-murales, el cual resultó seleccionado para la elaboración de un mural.

La obra fue creada por Carlos Andrés Patiño Hernández con la colaboración de su novia Laura Campuzano y de su amiga Angélica Santiago.

'Hasta la raíz', es una representación de lo que ha vivido la mujer negra, raíces que se extienden como grietas, significando que el camino no ha sido fácil.

